

# 第44回境町民祭 「一笑健命」開催



綱を握る手にも力が入ります



チームメイトの力走を笑顔で見守る皆さん



息を合わせて親子で二人三脚



綱引きの熱戦を制したのは「山神町」



行政区対抗種目では応援にも熱が入ります!!



行政区対抗玉入れ



友達と一緒に走ると楽しい!



玉入れに夢中の子どもたち



力走をつなぎ男子リレー優勝に輝いた「旭町」



優勝 Sports day 総合優勝「山神町」

## 優勝コメント

山神町代表区長 染谷正信  
「今年のみんなで一生懸命練習して、心をひとつにして頑張れたので、優勝できたと思います。来年も2連覇を目指して頑張ります。」

晴天に恵まれた11月6日(日)、今年で44回を迎えた「境町民祭」が昨年に引き続き「一笑健命」のスローガンを掲げ、盛大に開催されました。今年も、「さかい復興市2016」が同時開催されるとともに、町と健康づくりに関する協定を結んだDHCのブース出展や、人工芝生化し、リニューアルしたサッカー場でのバブルサッカーなどのイベントも実施され、例年より1.5倍ほど多くの町民の皆さんが来場されました。運動会では、全14種目が行われ、特に盛り上がりを見せた行政区対抗種目では、各地区の応援の声飛び交い、大きな歓声が沸き上がりました。その結果、行政区対抗綱引き(男子)や玉入れで優勝を飾った山神町行政区が、見事総合優勝に輝きました。また、町民体育館の内外では、農産物・さしま茶、商工業製品、福祉関係の各種展示や即売会等をはじめ健康づくりコーナーやミニ下水道展などが実施されました。その他、ふれあいの里などでは、日頃の文化活動の集大成である「文化展」が、9月29日から11月20日まで行われ、様々な分野の作品展示や各種イベントが催されました。

笑顔の絶えない  
心あたたかな1日